

Aus Gottes Hand empfang ich mein Leben.
Unter Gottes Hand gestaltete ich mein Leben.
In Gottes Hand gebe ich mein Leben zurück.
Augustinus



Gott, der Herr über Leben und Tod, hat seinen Priester

Pfarrer i.R.

Johannes Klocke

geboren am 7. Dezember 1929 in Bielefeld

zum Priester geweiht am 17. Dezember 1960 in Paderborn

gestorben am 14. Februar 2024 in Bersenbrück

in die Ewigkeit heimgerufen.

Der lb. Verstorbene war als Vikar in Bad Westernkotten und Böisperde eingesetzt, kam 1966 als Pfarrvikar nach Bredelar und war von 1973-1995 Pfarrer der Pfarrei St. Markus Ev. in Beringhausen. Darüber hinaus wirkte er auch in Padberg und Helminghausen und half gern in den weiteren Gemeinden der Stadt Marsberg aus. Kraftvoll, mit großem Einsatz, mit Humor und Liebe zu den ihm anvertrauten Gläubigen hat er das Evangelium verkündet. Nicht umsonst sprechen viele Gläubige noch heute gern über „Pastor Klocke“. Auch im Ruhestand blieb er unseren Gemeinden immer in Freundschaft und im Gebet verbunden. Nicht nur die Erinnerungen an zahlreiche Pfarrfeste, die Ferienfreizeiten sowie viele persönliche Begegnungen werden weiterbestehen. Vielmehr wird ein engagierter Seelsorger, der stets die Herzen der Menschen erreicht hat, in Erinnerung bleiben. Dankbar sind wir ihm im Gebet und in der Feier der hl. Eucharistie verbunden.

R. I. P.

Für den Pastoralen Raum Marsberg
Propst Meinolf Kemper

Für den Pfarrgemeinderat
Veronika Hesse

Für den KV Beringhausen
Klaus Gorille

Für den KV Bredelar
Heinz Emde

Für den KV Padberg
Gerhard Willeke

Für den KV Helminghausen
Stefan Knust

Die Beisetzung erfolgte am 21.02.2024 in Bersenbrück. Das Gedächtnisamt feiern wir am Samstag, 02.03.2024, um 17:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Markus Ev. zu Beringhausen.